

Medienmitteilung, 5. April 2018

NKB übernimmt Hauptsponsoring der Iheimisch 2019

Der offizielle Startschuss für die kommende Gewerbe- und Erlebnisausstellung Iheimisch vom 30. Mai bis 2. Juni 2019 auf dem Flugfeld in Buochs ist erfolgt. Die Nidwaldner Kantonalbank (NKB) unterstützt die Iheimisch zum vierten Mal als Hauptsponsorin.

«Die Iheimisch vernetzt Kultur, Tradition und Innovation im Kanton Nidwalden perfekt. Wir sind stolz, dass wir nach 1998, 2005 und 2012 bereits zum vierten Mal die Iheimisch als Hauptsponsor unterstützen dürfen», freut sich Heinrich Leuthard, Vorsitzender der Geschäftsleitung der NKB. An der Medieninformation auf dem Flugfeld in Buochs fügte Leuthard an: «Diese langjährige Partnerschaft ist ein Zeichen der lokalen Verbundenheit mit dem Kanton Nidwalden, gekoppelt mit grossem gegenseitigem Vertrauen und Respekt».

Wie an der letzten Iheimisch 2012 erwarten die Organisatoren wiederum rund 250 Unternehmen aus dem Kanton Nidwalden, Seelisberg und Engelberg, die sich auf rund 8'500 m² Ausstellungsfläche präsentieren können. Aktuelle Informationen zur Gewerbe- und Erlebnisausstellung sind unter www.iheimisch.ch verfügbar.

Kontakt

Peter Bircher
Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon 041 619 22 60
peter.bircher@nkb.ch